



学校と地域をつなぐ



社会教育主事通信

～えにし～

松江市教育委員会
生涯学習課・学校教育課

2022/9/2(金) 第5号

地域が子どもたちを支える 取組『松江てらこや』事業 各地で実施!

今年度も12の公民館等が学校外の学習等の機会を提供するために『松江てらこや』を実施しています。また、夏休み期間中にはたくさんの地区で夏休みだからこそできる体験活動等も実施されました。地域の方々の支えにより、子どもたちの学びや生きる力が育まれています。

もちだ寺子屋  夏休みは小学生対象。試験期間前には中学生の学習支援も実施。	てらこや弁慶(本庄)  午前は小学生、午後は中学生。大学生もスタッフとして参加。	寺子屋「雑賀塾」  5月から開催。夏休みは高学年・低学年に分けて実施。	寺子屋かしま  夏休みに開催。学習後は読み聞かせや自由時間。
朝日てらこや  学習後に松ぼっくりで工作。冬休みにも開催予定。	玉湯てらこや  5月から開催。小学生は月曜日、中学生はテスト前に実施。	忌部てらこや  6月から水曜日の放課後に開催。	城北地区寺子屋の会  学習の後みんなで将棋くずし。3ヶ所でてらこやを開催。
宍道まなび塾  5月から月2回、夏休みも開催。学習後にいろいろなイベントを実施。	ほっき寺子屋  6月から毎週木曜日の放課後に開催。	てらこや八雲  木曜日の放課後、夏休みは週2日実施。中・高・大学生も学習をサポート。	愛隣館てらこや(城東)  愛隣館で夏休み期間実施。中・高校生も参加。

お問い合わせ先
生涯学習課(山田)
TEL 55-5288
FAX 55-5543



学校教育課(平賀)
TEL 55-5341
FAX 55-5251



E-mail:s-kikaku@city.matsue.lg.jp E-mail:shochuikkan@city.matsue.lg.jp

お気軽にご連絡ください!

バックナンバー
はこちらから

中・高校生が地域を支える 取組 中・高校生がボランティア活動！

夏休み期間、中学生や高校生が各地区でボランティア活動をしました。地域で支えてもらった中・高校生が、今度は地域や小学生を支える存在となっています。今の小学生もこの中・高校生の姿を見て、地域を支えるリーダーになっていくことでしょう。紹介は一部の地域で、この他にもたくさんの取組があります。



城西公民館
松江一中
 × 城西こども育成部
 夏休み居場所事業で開催された学習会に松江一中生がボランティアで小学生の学習とイベントの支援をしました。



秋鹿公民館
湖北中
 × 秋鹿青少協
 秋鹿子ども会のプログラムの一つを湖北中生が担当し、小学生に『なまづくりゲーム』を実施しました。



生馬公民館
松江高専
 × 生馬青少協
 生馬青少協が開催した行燈作りのイベントに、松江高専の生徒が企画から参加し、当日も小学生を支援しました。



松江二中
 × 母衣っこ教室
 母衣っこ教室(放課後子ども教室)が開催したイベントに、松江二中生が運営ボランティアとして参加しました。



雑賀公民館
松江三中
 × 雑賀青少協
 雑賀公民館で開催された『子ども縁日』のイベント(射的、輪投げなど)を松江三中生が担当し、活躍しました。



城北公民館
松江一中
 × 城北青少協
 城北公民館で開催された『城北夏まつり』のイベント(スーパーボールすくい等)を松江一中生が担当し、活躍しました。

ジュニアリーダー研修会の取組 八雲・東出雲 地域リーダー合同研修会開催！

中学生×高校生×大学生×地域の大人



八雲地区と東出雲地区の青少協主催で、中学生、高校生、大学生、地域の大人が「メディアとの付き合い方」をテーマにグループワークをし、語り合いました。最後に学校ごとに分かれスローガンを作りましたが、偶然にも「自己管理」が共通ワードになっていました。二学期のスタートを前に「じぶんごと」として捉える貴重な時間となりました。